



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>125 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84874723</b>
Prix	<b>3 490 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Au Cœur de la croisette, cet appartement luxueusement rénové occupe un étage élevé et offre une vue mer panoramique exceptionnelle. Avec une surface de 125 M<sup>2</sup>, ce grand 3 pièces est vendu CLÉ en main, entièrement meublé et équipé avec des matériaux de haute qualité. Le vaste séjour de 71 m<sup>2</sup> est doté d'une cuisine américaine tout équipé qui ouvre sur des vues spectaculaires sur la mer et la croisette. Il comprend également une chambre de maître en suite avec salle de bain complète, douche, toilettes, et dressing, offrant une vue sur la mer. Une seconde chambre en suite situé à l'arrière ...

*Located in the heart of the croisette, this luxuriously renovated apartment is situated on a high floor, offering a panoramic sea view. Spanning 125 sqm, this spacious 3-room apartment is delivered turnkey, fully furnished and equipped with high-quality materials. The large living area of 71 sqm features a fully equipped open kitchen that opens up to spectacular views of the sea and the croisette. It also includes a master suite with a full bathroom, shower, toilet, and dressing room, all overlooking the sea. A second bedroom suite at the rear has its own shower room and toilet. This ...*

## LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

